
 
 

A CDU tinha razão - A Escola Dr. Mário Madeira faz falta! 
 
 

  
 
 

Contrariando a morte anunciada pelo PS na Câmara Municipal de Odivelas, ao 
longo dos últimos anos, a escola Dr. Mário Madeira abriu no presente ano 
lectivo, com 3 turmas do 1.º ciclo. Esta é a prova de que a CDU tinha razão 
quando, ao longo dos últimos anos, se opôs ao seu encerramento decidido pela 
Câmara Municipal e pelo Agrupamento de Escolas da Pontinha.

 

  IMPORTA NÃO ESQUECER! 

Desde o ano letivo 2015/2016 que 
deixaram de ser abertas turmas de 1º 
ano e as crianças foram transferidas para 
outras escolas longe do Bairro. Começou 
assim o processo que tinha como 
objetivo o encerramento desta Escola. 
Pelas contas da Câmara e do 
Agrupamento, no ano letivo 2017/2018 a 
Escola Mário Madeira já não abriria por  

 

 

carência de alunos e a turma do 4.º ano 
passaria para a Mello Falcão.  

Mas afinal… havia um grupo de alunos 
que não “cabia” na escola Mello Falcão. 
E, perante esta realidade, não só não foi 
transferida a turma da Escola Mário 
Madeira como tiveram que abrir mais 
uma turma nesta Escola. 
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A ESCOLA DR. MÁRIO MADEIRA FAZ FALTA! 

Ao longo dos últimos anos lectivos a CDU 
sempre defendeu, nos diversos órgãos 
autárquicos: Câmara e Assembleias 
Municipal e de Freguesia de 
Pontinha/Famões, que a escola se 
mantivesse aberta e se fizessem as 
intervenções necessárias à sua 
requalificação, mantendo-se enquadrada 
na rede escolar do Agrupamento da  

Pontinha. A população escolar do 
concelho aumentou e, por essa razão, no 
futuro, esta escola teria de abarcar ainda 
mais crianças e receber mais turmas. 
Exigimos por isso que se realizassem as 
obras necessárias ao seu normal 
funcionamento. 

 

 

LUTAR VALE SEMPRE A PENA! 

 
 
A vida veio provar o que sempre afirmámos: esta Escola faz falta neste Bairro, hoje e no 
futuro, e a Câmara Municipal de Odivelas tinha a obrigação de fazer as obras há muitos 
anos necessárias e previstas na Carta Educativa. 
 

Finalmente foram feitas as obras de colocação de telheiros para protecção das crianças nos 
dias de chuva. Como diz o povo, mais vale tarde do que nunca! 
 

A CDU saúda a população que não desistiu de lutar contra o encerramento desta Escola, 
através de várias ações como o abaixo-assinado que recolheu largas centenas de 
assinaturas, entregue na Câmara Municipal e na Junta de Freguesia, a denúncia junto da 
comunicação social, a vigília e a conferência de imprensa junto à Escola. 
 

A todos os profissionais e alunos desta escola, a CDU deseja um excelente ano lectivo! Aos 
pais e à população deixamos o nosso compromisso de continuar a lutar na defesa da Escola 
Pública de qualidade e de proximidade. 

  


